



Soriana aumenta sus activos tras adquisiciones



Soriana obtuvo una calificación de “AA+(mex)”

La agencia calificadora Fitch Ratings estimó que las operaciones adquiridas por Soriana podrían generar sinergias por un aproximado de mil millones de pesos a partir del primer año de integración.

Las ventas de la compañía de supermercados obtuvieron un aumento del 28% y esperan que el aumento de sus ingresos totales sea del 30% con una contribución a la generación de EBITDA de cerca de tres mil millones de pesos por año.

La calificadora consideró que las adquisiciones de la Controladora Comercial Mexicana (CCM) favorecieron la presencia de la marca en el área Metropolitana, así como expuso que un elemento clave es que Soriana mantenga la rentabilidad de las operaciones de la Comercial Mexicana, aún después del vencimiento de los acuerdos de uso de marca durante los primeros 2.5 años.

Fitch otorgó a la compañía una calificación de “AA+(mex)” a la segunda emisión de certificados bursátiles de Organización Soriana, por hasta cinco mil millones de pesos.